

MAGAZINE

Letkol CMP Partomuan Tanjung Hadiri Hari Jadi Kabupaten Pasaman Ke-77

Syafrianto - PASAMAN.MAGZ.CO.ID

Oct 10, 2022 - 12:32



Pasaman,- Partomuan Tanjung hadir mengikuti sidang paripurna istimewa DPRD Kabupaten Pasaman, 8 Oktober 2022 di kantor DPRD Kabupaten Pasaman. Sidang paripurna istimewa, dalam rangka peringatan 77 tahun Hari Jadi Kabupaten Pasaman.

Sebagai pemegang amanah berkelas di TNI, kesibukan Letkol CPM Partomuan Tanjung termasuk luar biasa. Tetapi demi perhatian dan cintanya terhadap

daerah Pasaman yang melahirkan dan membesarkannya, dia rela mengorbankan kesibukan lain demi hadir bersama masyarakat Pasaman dalam rangka perayaan Hari Ulang Tahun ke 77 Kabupaten Pasaman.

Letkol CPM Partomuan Tanjung disediakan oleh panitia tempat duduk dibarisan terdepan bersama mantan-mantan bupati/wakil bupati dan sesepuh-sesepuh Pasaman. Sebagai bukti bahwa Pemerintah Daerah Kabupaten Pasaman menempatkannya secara terhormat sebagai putra daerah yang berjaya dalam karirnya dan dibutuhkan kapasitas dan kompetensinya dalam membangun Pasaman.



Sekarang, Letkol CPM Partomuan Tanjung S.Sos saat ini menjabat sebagai Komandan Detasemen Polisi Militer 1/4 Padang. Sebagai perwira menengah TNI AD, ia mempunyai pemikiran-pemikiran strategis untuk kemajuan kabupaten Pasaman, dan yang paling menonjol adalah komitmen keterbiasaannya militernya antara ucapan dengan pelaksanaan yang selalu seiring dan sejalan.

Dalam wawancara singkat ketika dicegat media usai acara makan bajamba, Letkol CMP Partomuan Tanjung mengatakan bahwa untuk memajukan Pasaman diperlukan kepemimpinan yang kuat dan lurus. Mampu membuka relasi yang erat dengan semua pihak, terutama dengan pemerintah pusat.

Image not found or type unknown



"Tanpa hubungan yang hangat antara Pemda Pasaman dengan Pemerintah Pusat, sulit memacu pembangunan Pasaman", katanya.

Maka kedepan, katanya, diperlukan orang yang mempunyai hubungan kuat dengan pemerintah pusat. Lobi-lobi dari segala lini, termasuk dari lini purnawirawan perwira tinggi TNI, harus berjalan dengan mulus.